



# 松葉っ子

令和6年  
7月26日(金)  
発行

## 夏休みが始まりました。

子供たちが待ちに待った夏休みがやってきました。今年の夏はオリンピック・パラリンピックが開催される特別な夏休みです。夏は生命や自然のエネルギーを最も感じる季節であり、子供たちにとっての夏休みは、成長する期間でもあります。虫やカエルの鳴き声、塩辛い海の水など、自然を五感で感じながら過ごす体験は、子供たちの豊かな情操や感性を養います。また、楽しいときこそ、人はより前向きになることができます。今年の夏休みも、「夏休みでなければできないこと」「夏休みだから思い切り取り組めること」に、ぜひチャレンジしてほしいと思います。そして、「自分で決めたことをやりきったと実感できる夏休み」にしてほしいと願っています。

保護者の皆様には、個別面談で学校にお越しいただいて担任と懇談をしていただきました。ありがとうございました。学校での取組を元に子供たちは夏休みの学習や生活について目標と計画を立てました。保護者の皆様には、「自分で決めた」目標や計画を、実行しやりきる姿をできるだけ家族で共有し、見届けていただきたいと思えます。子供たちが前向きな気持ちで過ごす夏休みに、ぜひお子さんと過ごす時間を少しでも増やしていただき、家族で子供と共に成長する時間を一緒に楽しんでいただければ幸いです。

夏休みが終わったら、子供たち全員が元気な顔で登校し、夏休みの頑張りや楽しかった思い出をたくさん話してくれることを楽しみにしています。



## 外部講師等による授業

### ・オンラインブレンディッド授業で外国語学習

「オンラインブレンディッド授業」とは、対面とオンラインを組み合わせた授業形態のことです。松葉小では、外国語教育の一環として実施しています。通常授業で学んだ語句や表現を用いてオンライン上でコミュニケーションを楽しむことを目標に、ウェブ会議システムを活用して各自のレベルに合わせた学習を行いました。

### ・NTTスマホネット教室

パソコンや携帯電話でインターネットを使う子供たちが増えるとともに、ICT時代ならではのトラブルも増加しています。トラブルを防ぐためには、子供たち自身のスキルアップや知識の習得が求められています。今回NTTの社員さんを講師とし、インターネット上のコミュニケーションのしかた、マナーをテーマにした「ネット安全教室」を開催しました。この授業を通し、次代を担う子供たちのメディアリテラシー育成を図っています。

### ・スクールカウンセラーによる授業

スクールカウンセラーによる「心の授業」を行いました。「感情」をコントロールすることや、よりよいコミュニケーションについて大切なことをお話していただきました。毎日楽しく過ごしていけるよう困ったことがあれば、いつでもスクールカウンセラーさんに相談できることも子供たちに伝わりました。

